

Estimad@ presidente de la Comunidad:

No sé si estás informado, pero la Empresa Mixta de Servicios Funerarios (participada por el Ayuntamiento de Madrid en un 51%) está construyendo, dentro del Cementerio Sur, un edificio en el que irán instalados, al menos, **dos hornos crematorios, aunque en el proyecto figuran CUATRO.**

¿Por qué nos oponemos a la instalación de estos crematorios?  
Simplemente por un motivo de salud. Las emisiones de la incineración de cadáveres son nocivas por la presencia de dioxinas y metales pesados, especialmente mercurio.

Muchos de estos contaminantes no pueden ser eliminados por sistemas de filtrado. La propia Unión Europea ha advertido sobre el riesgo de los crematorios y las emisiones de mercurio. Este es uno de los motivos por los que, por ejemplo, se ha planteado el abandono del uso de mercurio en las amalgamas odontológicas.

La evolución de la ciencia ha demostrado los riesgos de estas emisiones en los últimos años, sin embargo, el Ayuntamiento de Madrid pretende colocar en el cementerio de Carabanchel las chimeneas de estos crematorios, a pocos cientos de metros de las viviendas de la zona, muy cerca de varios colegios, escuelas infantiles, un centro comercial, polideportivo y zonas verdes.

No tiene ningún sentido y es una falta de respeto hacia la ciudadanía que se ejecute esta obra en un lugar tan próximo a zonas habitadas y transitadas por vecinos con el grado de conocimiento que existe hoy en día sobre los perjuicios de estas sustancias. No podemos permitir que se degrade de esta forma la calidad del aire de nuestro barrio y se nos condene a respirar agentes altamente tóxicos.

Ahora, YA ESTA EN MARCHA la construcción de dicho edificio a cargo de la empresa ORTIZ, (solicitud de licencia 711/2009/20562), en el centro del cementerio Sur y varios vecinos, alarmados por lo que intuíamos que estaba pasando, nos hemos constituido en una comisión y vamos caminando en colaboración con la Asociación de Vecinos de Carabanchel Alto, para intentar, por todos los medios, paralizar esa obra.

Necesitamos que te pongas en contacto con nosotros para organizarnos y así poner en RELACION a todas las comunidades de vecinos del PAU y alrededores y crear una “red” de información a nivel de afectados donde se puedan aportar ideas y tomar decisiones entre todos.

Tú comunidad puede ayudarnos. En la web [www.nuevosvecinos.com/bcarabanchel/foro](http://www.nuevosvecinos.com/bcarabanchel/foro), en el apartado descargas puedes encontrar para ir “adelantando”, una hoja de firmas que puedes imprimir para que los vecinos de tu comunidad vayan firmando. También hemos creado una cuenta de correo, [vecinoscrematorio@gmail.com](mailto:vecinoscrematorio@gmail.com) en la que nos puedes facilitar tu dirección de correo y el nombre de tu urbanización y todo aquello que se te ocurra para unir esfuerzos.

**No queremos que intoxiquen nuestro barrio, ¡¡¡ayúdanos!!!**